



MONACO WOMEN  
— NETWORK —



MONACO WOMEN  
— FORUM —

### **Conditions Générales**

En participant aux évènements du Monaco Women Network et du Monaco Women Forum, les participants acceptent les conditions suivantes :

1. **Tenue vestimentaire** : Une tenue vestimentaire correcte est requise pour assister à l'événement. L'organisation se réserve le droit de refuser l'entrée à toute personne ne respectant pas ce code vestimentaire, sans possibilité de remboursement.
2. **Comportement** : Les participants sont tenus d'adopter un comportement respectueux envers les intervenants, les autres participants et le personnel de l'événement. Toute interruption, perturbation ou comportement inapproprié pourra entraîner l'expulsion immédiate des lieux, sans remboursement du billet.
3. **Force majeure** : En cas d'annulation de l'événement pour des raisons de force majeure, y compris mais non limitées à des catastrophes naturelles, des pandémies ou des restrictions gouvernementales, ou en cas d'annulation par l'hôtel accueillant l'événement, l'organisation ne pourra être tenue responsable des frais ou pertes encourus.
4. **Modifications** : L'organisation se réserve le droit de modifier les horaires, le programme ou les conditions d'accès à l'événement si nécessaire, et s'engage à en informer les participants dans les meilleurs délais.
5. **Responsabilité** : Les participants sont responsables de leurs effets personnels tout au long de l'événement. L'organisation décline toute responsabilité en cas de perte ou de vol.

En confirmant leur inscription, les participants reconnaissent avoir pris connaissance de ces conditions générales et s'engagent à les respecter.

### **General Terms & Conditions**

By participating in the events organized by the Monaco Women Network and the Monaco Women Forum, participants agree to the following terms:

- **Dress Code:** A proper dress code is required to attend the event. The organization reserves the right to deny entry to any person who does not comply with this dress code, without the possibility of a refund.



MONACO WOMEN  
NETWORK



MONACO WOMEN  
FORUM

- **Behavior:** Participants must behave respectfully towards speakers, other attendees, and event staff. Any disruption, disturbance, or inappropriate behavior may result in immediate expulsion from the venue, without a refund.
- **Force Majeure:** In the event of event cancellation due to force majeure, including but not limited to natural disasters, pandemics, or government restrictions, or if the hosting hotel cancels the event, the organization will not be held responsible for any incurred expenses or losses.
- **Modifications:** The organization reserves the right to modify schedules, programs, or access conditions if necessary and commits to informing participants as soon as possible.
- **Liability:** Participants are responsible for their personal belongings throughout the event. The organization declines any responsibility in case of loss or theft.

By confirming their registration, participants acknowledge having read these general conditions and agree to comply with them.

### Avis de Confidentialité

Chez **Monaco Women Forum** et **Monaco Women Network**, nous accordons une grande importance à la confidentialité et à la protection des données personnelles de notre communauté, de nos participants et de nos partenaires.

- **Collecte et utilisation des données :** Nous collectons et traitons vos données personnelles uniquement dans le cadre de l'organisation de nos événements, de nos communications et pour faciliter les mises en relation professionnelles. Vos informations ne seront ni partagées, ni vendues, ni divulguées à des tiers sans votre consentement explicite.
- **Événements de networking :** Bien que nos événements encouragent la création de liens professionnels, nous ne partageons ni ne distribuons les coordonnées des participants sans leur autorisation préalable. Chaque participant est libre d'échanger ses informations de contact directement.
- **Sécurité & stockage :** Vos données personnelles sont stockées de manière sécurisée et ne sont accessibles qu'au personnel autorisé. Nous mettons en place



MONACO WOMEN  
NETWORK

toutes les mesures



MONACO WOMEN  
FORUM

nécessaires pour empêcher tout accès, divulgation ou usage non autorisé.

- **Vos droits** : Conformément aux lois en vigueur sur la protection des données, vous avez le droit d'accéder à vos données personnelles, de les modifier ou d'en demander la suppression à tout moment en nous contactant à [monacowomenforum@monaco.mc](mailto:monacowomenforum@monaco.mc) .

En participant à nos événements et en interagissant avec notre plateforme, vous reconnaissez et acceptez cette politique de confidentialité.

### **Privacy Notice**

At **Monaco Women Forum** and **Monaco Women Network**, we highly value the confidentiality and protection of the personal data of our community, participants, and partners.

- **Data Collection and Use:** We collect and process your personal data solely for organizing our events, communicating with you, and facilitating professional networking. Your information will not be shared, sold, or disclosed to third parties without your explicit consent.
- **Networking Events:** While our events encourage professional connections, we do not share or distribute attendees' contact details without their prior authorization. Each participant is free to exchange their contact information directly.
- **Security & Storage:** Your personal data is securely stored and accessible only to authorized personnel. We implement all necessary measures to prevent unauthorized access, disclosure, or misuse.
- **Your Rights:** In accordance with data protection laws, you have the right to access, modify, or request the deletion of your personal data at any time by contacting us at [monacowomenforum@monaco.mc](mailto:monacowomenforum@monaco.mc).

By participating in our events and interacting with our platform, you acknowledge and accept this privacy policy.



MONACO WOMEN  
— NETWORK —



MONACO WOMEN  
— FORUM —

### **Politique de Remboursement**

1. **Annulation et remboursement:** Les participants peuvent annuler leur billet et demander un remboursement intégral jusqu'à **48 heures avant l'événement**. Les demandes doivent être envoyées par écrit à l'adresse email suivante: [vcolman@monacowomenforum.com](mailto:vcolman@monacowomenforum.com). Passé ce délai, **aucun remboursement ne pourra être effectué**, quelles que soient les raisons de l'annulation.
2. **Cas de non-présentation ("no show"):** Bien que nous comprenions que des circonstances imprévues peuvent survenir, **aucun remboursement ne sera effectué en cas de non-présentation sans avis préalable** dans les délais mentionnés.
3. **Force majeure :** En cas d'annulation de l'événement par l'organisateur pour des raisons de force majeure (catastrophes naturelles, restrictions gouvernementales, etc.), l'organisateur s'engage à proposer un report de l'événement ou un remboursement au prorata, selon les circonstances. Aucune compensation supplémentaire ne sera offerte pour les frais annexes tels que les transports ou hébergements.
4. **Processus de remboursement :** Pour demander un remboursement, les participants doivent fournir leur preuve d'achat ainsi que leur demande d'annulation par email à [vcolman@monacowomenforum.com](mailto:vcolman@monacowomenforum.com). Les remboursements seront traités dans un délai de **15 jours ouvrés** après validation de la demande.

En achetant un billet pour nos événements, les participants acceptent les termes de cette politique de remboursement.

### **Refund Policy**

- **Cancellation and Refund:** Participants may cancel their ticket and request a full refund up to **48 hours before the event**. Requests must be sent in writing to [vcolman@monacowomenforum.com](mailto:vcolman@monacowomenforum.com). After this deadline, no refunds will be issued, regardless of the reason for cancellation.
- **No-Show Policy:** While we understand that unforeseen circumstances may arise, no refund will be provided for participants who fail to attend without prior notice within the specified timeframe.



MONACO WOMEN  
— NETWORK —



MONACO WOMEN  
— FORUM —

- **Force Majeure:** In the event of cancellation by the organizer due to force majeure (natural disasters, government restrictions, etc.), the organizer will offer either a rescheduled event or a partial refund, depending on the circumstances. No additional compensation will be provided for related expenses such as travel or accommodation.
- **Refund Process:** To request a refund, participants must provide proof of purchase along with a written cancellation request to [vcolman@monacowomenforum.com](mailto:vcolman@monacowomenforum.com). Refunds will be processed within **15 business days** after approval of the request.

By purchasing a ticket for our events, participants accept the terms of this refund policy.